



Acta 14 de diciembre de 2010

Reunida la Comisión de Calidad del Grado de Maestros de Educación Infantil y contando con la participación de los siguientes profesores:

Benito León,, Eva Domínguez, M^a Antonia Paín ,Pedro Corcho y Carmen Galet, Delfín Ortega Sánchez, Araceli Hernández Regalado, Francisco Revuelta Domínguez, Gloria Rubio González, Rosa Amejeira Saiz, María Jesús Cardoso Moreno, Joaquín Rodríguez Daza, Ana Hernández del Amo, Ana Fondón Luceño, Víctor López Ramos, Irene Morán Morán, Fernando Fajardo Bullón, Elena Felipe Castaño, Benito León del Barco, Beatriz Marín Marín, Teresa Alzas García.

Excusan su ausencia Ana M^a Hernández C . y Silvia Pizarro.

Se llegaron a los siguientes acuerdos:

1. Se presentaron los contenidos de la ficha 12a, que había sido aprobada por la Comisión en la reunión del 10/12/2010, y que los profesores deberán cumplimentar para el próximo curso. Recordamos al profesorado que la ficha es el programa que se impartirá con independencia de que exista más de un profesor por asignatura con la finalidad de mantener coherencia y unidad.
2. Benito León presentó la guía didáctica de Educación Infantil que estará finalizada y puesta a disposición de los profesores para su consulta en el mes de enero.
3. Eva Dominguez presentó el espacio de trabajo en la plataforma creado para los profesores de la titulación.
4. Finalizadas las presentaciones se abrió un turno de debate en la que los profesores agradecieron a la comisión el trabajo realizado. Comenzando un interesante debate sobre las debilidades y fortalezas de la implantación del grado. Hubo mucho interés por la organización de los seminarios , Elena Felipe, comentó estar contenta con el desarrollo de estos y el resto de los profesores también, pero insistieron que es necesario y urgente disminuir el tamaño de los grupos, la comisión manifestó el acuerdo con ellos por ser un principio básico de garantía de calidad, Beatriz martín insistió en esta necesidad. Otro tema propuesto fue el desconocimiento general sobre las nuevas normativas de exámenes, especialmente en relación al tipo de examen que hay que hacer en septiembre. Víctor López se encargó de revisar e informar al respecto.

Sin más temas que tratar, siendo las 11, 45, se dio por terminada la reunión.

Carmen Galet

Comisión Garantía de Calidad del Grado de Educación Infantil